

Design by Martin Ballendat



Designer Martin Ballendat verlieh den Stühlen Lotus reine Linien voller Grazie und Komfort, inspiriert dabei von der Eleganz und Reinheit der Lotusblume. Die Konferenz- und hohe Barhocker mit Holzschale bringen Flair und Eleganz in jeden Raum. Der gepolsterte Sitz erhöht den Komfort noch weiter, während das Stahlgestell für Stabilität sorgt und das Stapeln der Stühle ermöglicht. Das Ergebnis ist ein perfekter und kostengünstiger Stuhl für Cafés, Speisesäle, Bistros und Restaurants.

Designer Martin Ballendat gave the Lotus chairs clean lines full of grace and comfort, drawing inspiration from the elegance and purity of the lotus flower. Conference and high bar chairs with wooden shells bring flair and elegance to any space. The upholstered seat elevates the comfort level even further, while the steel frame adds stability and allows stacking. The result is the perfect yet affordable chair for cafes, dining rooms, bistros and restaurants.

Lotus

**Make
a good
move**

idseating.com

Flowing



Lotus

**LD
Seating**